

Die KGC bei Instagram

23.03.2024 -

Zum 23-jährigen Jubiläum hat die KGC nun einen eigenen Instagram-Kanal! Der Account ist bei Instagram unter dem Namen @kgc_sachsen_anhalt zu finden. In den nächsten Wochen sind Beiträge zu den zentralen Handlungsfeldern und Projekten geplant. Natürlich möchten wir auch die Arbeit unserer Netzwerkpartner*innen auf diesem Weg unterstützen und uns besser vernetzen. Markiert uns deshalb gerne in euren Beiträgen und Stories, damit wir sie besser teilen können.

> Instagram-Link zur KGC (https://www.instagram.com/kgc_sachsen_anhalt/)